

Medienmitteilung des Vereins Projekt Regionale Entwicklung Tannzapfenland vom 3. Januar 2018

Informationsanlass PRE Tannzapfenland

Der Verein Projekt Regionale Entwicklung (PRE) Tannzapfenland lädt alle Interessierten am 10. Januar 2018 um 20.00 Uhr zum Informationsanlass im Evangelischen Kirchgemeindehaus in Dussnang ein.

Fischingen - Vermarktung von regionalen Produkten, ein Restaurant im alten Schulhaus oder die Sanierung der Käserei Au – dies sind nur drei von fünf Teilprojekten aus dem Gesamtprojekt Regionale Entwicklung Tannzapfenland. Nachdem Bund und Kanton das Projekt weiter finanziell unterstützen, geht es für die Initianten und Vereinsmitglieder in die nächste Phase. Was das genau bedeutet und wie der genaue Stand der Teilprojekte ist, das erklären die Verantwortlichen am 10. Januar 2018 um 20.00 Uhr am Informationsanlass im Evangelischen Kirchgemeindehaus in Dussnang. Dazu sind alle Interessierten herzlich eingeladen.

Rückfragen:

Werner Ibig, Präsident PRE Tannzapfenland, Telefon 071 978 72 20

Brigitte Süess, Geschäftsführerin PRE Tannzapfenland, Telefon: 079 366 72 01